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Duro il presitl'nte Algieri ,

"Rinnovi'amo Bisignano" boccia
l'operato' dell' Ammin,istrazione

" ,

Molto critico Perrone
sulla Piattaforma
diriciclaggio dei rifiuti

Mario Guido
BISIGNANO

Una'autentica filippica contro
l'Amministrazione comunale e.il
sindaco Umile Bisignano, quella
'pronunciata da Andrea Algieri
nel corso del suo intervento in
occasione del recente incontro
del Movimento civico-culturale
"Rinnoviamo Bisignano". Ales-
sandro Perrone, nella sua quali-
tà di portavoce del Movimento,
ha introdotto la manifestazione
illustrando le novità più recenti
che riguardano la piattaforma

tecnologica per il riciclaggio dei
rifiuti che la Regione Calabria in-
tende realizzare nel territorio di
Bisignano e, con l'occasione ha
presentato un volume di 300 pa-
gine nel quale ha raccolto tutti
fatti che riassumono, finora, iva-
ri momenti della vicenda del me-
ga impianto. ,

Perrone si è detto convinto
che nonostante l'avvenuto ri-
cambio degli organi ammini-
strativi regionali, la pratica che
riguarda la realizzazione del
nuovo impianto prosegue il suo
iter con una certa celerità; tanto
che, con molta probabilità, nelle
prossime settimane, potrebbe
essere indetta la conferenza dei
servizi per l'esame e una prima

approvazione del progetto. Frat-
tanto - ha proseguito Perrone -la
seconda annualità.del benefit di
900 mila euro che il Comune do-
vrebbe incassare per avere ac-
cettato di ospitare il mega im-
pianto nel proprio territorio, a
differenza della prima annualità
già riscossa, sarà sottoposta al
parere dell'organo politico che
potrebbe decidere diversamen-

Altro fronte "caldo"
quello dei tributi:
Fucile teme
una stangata
per i cittadini

te in ordine alla costruzione del-
la piattaforma».

Andrea Algieri, presidente
delMovimento, ha attaccato du-
ramente • l'Amministrazione.
«Bisignano e la sua comunità -ha
detto - non meritano questo an-
dazzo che sta producendo un ve-
ro dissesto sociale oltre che eco-
nomico e finanziario».

All'intervento de1 presidente
è seguito quello del consigliere
comunale Francesco Fucile che,
analizzando alcuni aspetti della
gestione finanziaria dell'ente lo-
cale, specie per quanto concerne
i Tributi come la Tari, ha paven-
tato il pericolo di un futuro disse-
sto che si tradurrà; inevitabil-
mente, in un ulteriore e pesante
aggravio per icittadini. '

L'ex consiglìere comunale
Piero Lirangi ha messo in" evi-
denza lo scarso feeling che carat-
terizza i rapporti amministrato-
ri-dipendenti che si ripercuote-
rebbe sfavorevolmente nei rap- ,
porti con gli stessi cittadini. ~

Il caso dell' ex consigliere comunale .di Acri

Appello tardivo" Cristofaro resta fuori
I giudici di Appello
hanno confermato
il verdetto di primo grado

ACRI

pronunciandosi sull'appello
chiesto da Giuseppe Cristofa-
ro nei confronti del Comune,
avverso alla sentenza del Tri-
bunale di Cosenza, dichiara l'i-
nammissibilità dell' appello
perché, tardivamente prepo-
sto. '

I giudici di secondo grado,
hanno dunque dovuto opera-
re la valutazione di ammissibi-
lità all'impugnazione unica-
mente in chiave cronologico.

111\ vlcendu, uuellu dell

consiliare del 21 agosto 2013
, la maggioranza amministrati-
va decretava infatti la deca-
denza di Cristofaro da consi-
gliere comunale per incompa-
tibilità della funzione, con
quella di presidente emembro
della Fondazione 'padula. In-
sieme a Cristofaro venivano
dichiarati incompatibili anche
Arena" e Molinari del1'Udc.
Molinari che però, rinuncian-
do al suo incarico di consìzll
re In Flncul

grado di dare certezze a pre-
notazioni di lavoro, perden-
do -di fatto - clienti e fattu--
rato ..•

ne di
mezz
to su
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me sospesinel nulla. 11margine
.della strada è stato pertanto
transennato, proprio per se-
gnalare il pericolo.

Brevi
Acri
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Il consigliere oritica
la nuova "apertura"
della s. Commissione
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Rosanna Caravetta c?nho;
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.Parchi eolici sul territorio co- prene
munale. Tornano a riaccender- vòcas
si i riflettori sulla delicata que- mata,
stione, a circa tre annidall'ulti- nel c
ma deliberazione consiliare, azioni
seguito dell'ìnterrogazìonefat - guito
ta dal consigliere di minoran- blich-
za, targato Pd, Pino Capalbo. avrel:

La questione è ora nuova- terms
'mente alla ribalta dopo che il ca e c:
29 gennaio scorso la 5. com- piant
missione consilìare si è riunita ment
per discutere fra l'altro proprio turpa
della proposta di modificadel- fatti,
la deliberazione del consiglio . Capa,
comunale dell'ottobre 2012 re-. zione
lativa a parchi eolici sul territo- eolìo
rio comunale. Dunque una quisi-
possibile modifica alla delibera gi è ;;
che, voluta proprio dagli am- piane
mìnistratori, va nella direzione un pi.
di aprire potenzialmente il ter- .lame.
ritorio a queste fonti di energia zione
ma che invece crea allarmismo deno
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